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Aos dezenove dias do mês de abril do ano de dois mil e treze, às nove horas e 1 
quarenta minutos, na Sala “B” da Fundação de Ensino e Pesquisa em Ciências da 2 
Saúde-Fepecs, localizada no SMHN, Quadra 03, Conjunto A, Bloco 01, ed. Fepecs, em 3 
Brasília-DF, deu-se início à trigésima segunda Reunião Ordinária do Colegiado de 4 
Gestão da Fepecs, com a presença dos membros: Ana Cristina Lopes/CAO, 5 
Anderson Cardoso de Araújo/PROJUR, Berardo Augusto Nunan/CODEP, Carlos 6 
Augusto de Medeiros/ASPE, Ena de Araújo Galvão/ETESB, Fábio Ferreira 7 
Amorim/CPEx, Leonora de Araújo Pinto Teixeira/CCE, Lidiane Maia dos 8 
Santos/BCE, Luzia Helena Gomes de Sousa/CG, Paulo Roberto Silva/CCM e de 9 
Maria Dilma Alves Teodoro/ESCS, que presidiu os trabalhos.  Convidado da Fepecs: 10 
Milton Menezes da Costa Neto.  Inicialmente, foram justificadas as ausências de 11 
Gislene Regina de Sousa Capitani/DE e de Karlo Jozefo Quadros de Almeida/CPEq.  12 
Depois de confirmado o quórum, a Dra. Dilma disse que nesta sessão seria concluída a 13 
discussão a respeito da estrutura organizacional da Fepecs.  Desta forma, a Ana 14 
Cristina disse que após discussão junto a servidores da Coordenação de Apoio 15 
Operacional-CAO, concluiu-se que a Gerência de Orçamento e Finanças deveria 16 
passar a ser uma Diretoria de Orçamento e Finanças subordinada à Pró-Reitoria de 17 
Administração, que dentre outras atividades, cuida de informática, recursos materiais e 18 
atividades gerais, por exemplo.  Nesse caso, também deveria ser criada uma Gerência 19 
de Execução de Convênios devido a complexidade de suas atividades.  A Leonora 20 
observou que novamente não constava na lâmina o suporte ao usuário de Samambaia, 21 
da área de informática.  A Ana Cristina disse que será um Núcleo subordinado à 22 
Gerência de Informática.  Continuando, disse que foi incluído, na Gerência de Pessoal, 23 
o Núcleo de Contagem de Tempo de Serviço, devido a dificuldade de execução dessa 24 
atividade.  O Prof. Carlos e a Dra. Dilma chamaram atenção para o fato de que a 25 
criação de mais um Núcleo implicará obrigatoriamente em aumento de despesa, o que 26 
poderá dificultar a realização.   O Anderson disse que compreende a dificuldade 27 
enfrentada pelos servidores da Gerência de Pessoal, em especial, devido ao enorme 28 
quantitativo de pedidos de aposentadoria, mas avaliou como justificável a criação 29 
desse Núcleo somente quando a Fepecs passar a ter quadro próprio de pessoal, uma 30 
vez que a SES já possui Núcleo de Contagem de Tempo de Serviço.  Assim, os 31 
gestores decidiram pela não criação desse Núcleo.  A respeito de uma fala do Dr. 32 
Berardo, foi esclarecido que o desenvolvimento profissional, a análise das avaliações 33 
de desempenho e a progressão profissional, por exemplo, serão atribuições da 34 
Diretoria de Gestão de Pessoas.  Para o Dr. Berardo, seria interessante criar um 35 
Núcleo de Avaliação e Desenvolvimento Profissional.  Na opinião do Prof. Carlos, deve 36 
ser questionado se na estrutura proposta esta função está satisfeita ou não, se seria o 37 
caso de criação de um Núcleo ou não, pois para ele, estaria dentro de cargos e 38 
salários, precisando apenas acrescentar um nome que contemplasse essa função.  39 
Após a Leonora sugerir a retirada da expressão “inclusive” do Núcleo de Programação 40 
de Concursos, Processos Seletivos e Credenciamentos, o Anderson colocou que a 41 
Gerência de Pessoal, basicamente, é responsável por tratar de recursos humanos para 42 
a instituição.  O credenciado não faz parte desta lógica, está ligado à licitação, pois é 43 
contratado por meio de inexigibilidade de licitação, sendo assim, em sua opinião, o 44 
credenciamento deveria ficar no Núcleo de Compras/Credenciamento.  Para o Carlos, 45 
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mesmo que seja para executar um trabalho temporário, continua integrando à gestão 46 
de pessoas.  Apesar da discordância de alguns gestores, o Anderson enfatizou que, 47 
para ele, é necessário ter um setor específico para desenvolvimento de atividades 48 
relacionadas a credenciamento.   A Dra. Dilma concordou com a retirada da expressão 49 
“inclusive” e sugeriu que ao descrever as funções desse Núcleo que seja esclarecido 50 
sobre a função de credenciamento.  O Dr. Milton observou que, se esse núcleo for, 51 
dentre suas funções, apenas fazer o processo seletivo com relação ao credenciamento, 52 
deve ser retirada a expressão “credenciamento” da denominação do setor, do contrário 53 
deve ser mantida.  O Anderson disse que a expressão deve ser mantida em virtude do 54 
art. 100 da Lei nº 840.  Assim, acatando sugestão feita pelo Dr. Milton, a denominação 55 
ficou: Núcleo de Programação de Concursos, Processos Seletivos e Credenciamentos.  56 
Para a Leonora, a expressão Núcleo de Elaboração e Aplicação de Provas restringe 57 
muito a um processo que exige prova, pois nem todo processo seletivo envolve 58 
aplicação de provas.  Sugeriu que passasse a ser Núcleo de Execução de Processo 59 
Seletivo, que faria a logística de execução desses processos.  O Dr. Paulo observou 60 
que é bastante complexa a análise documental, como por exemplo, certificados e 61 
títulos.   Após discussão, foi acordado que a denominação será Núcleo de 62 
Programação, Acompanhamento e Execução dos Processos Seletivos.  Na sequência, 63 
foi esclarecido ao Dr. Paulo que a caixinha amarela da Coordenação de Séries, terá, na 64 
verdade, seis caixinhas sendo uma para cada série.   A Leonora falou sobre a 65 
necessidade de incluir caixinha amarela para o Núcleo de Suporte ao Usuário, porque 66 
na parte das Secretarias está apenas representado devido à subordinação técnica, por 67 
isso, lá deve estar só com bolinha e pontilhado.  Passando para a lâmina da 68 
Coordenação de Cursos de Pós-Graduação e Extensão, a Dra. Dilma disse que 69 
posteriormente será verificado com a Dra. Marize Biazotto acerca da estrutura, pois o 70 
Dr. Fábio é recém-chegado à Coordenação.  Em seguida, foi lembrado com referência 71 
à lâmina da Coordenação de Pesquisa, ter sido decidido na última reunião que uma de 72 
suas gerências será denominada: Gerência de Desenvolvimento Tecnológico e 73 
Inovação.  Para o Dr. Paulo essa proposta de estrutura já deveria prever as conexões 74 
com a estrutura da Secretaria de Saúde, como acontecerá esse 75 
relacionamento/subordinação, inclusive como seria a participação da SES nos 76 
conselhos e colegiados.  Continuando, falou que o Brasil é um dos maiores 77 
realizadores de pesquisa de laboratório, de acordo com a Coordenadora do Comitê de 78 
Ética em Pesquisa-CEP/Fepecs, aproximadamente, 90% das pesquisas realizadas na 79 
SES são financiadas por grandes laboratórios.  Mas a Secretaria nunca se perguntou 80 
se é do interesse dela essa pesquisa ser feita em sua Rede, o único crivo existente é o 81 
CEP, mas, em sua opinião, a SES deveria ser a indutora de pesquisa de seu interesse, 82 
pois atualmente, esse interesse é do laboratório.  Deste modo, em sua avaliação, 83 
nessa reestruturação deveria ser feita proposta no sentido de induzir pesquisas de 84 
interesse do Sistema Único de Saúde.  Concordando com a fala do Dr. Paulo e o 85 
consequente debate em torno da fala, a Dra. Dilma fez sugestão, aceita por todos, de 86 
interromperem a discussão nesse item e retomá-la na próxima reunião a partir deste 87 
ponto, a fim de amadurecerem a ideia e apresentarem sugestões. Passando aos 88 
informes/pendências, o Prof. Carlos disse que na última reunião a Dra. Gislene o 89 
indagou sobre a possibilidade de começar uma universidade a partir de duas 90 
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faculdades e não de dois cursos.  Com o objetivo de responder a essa indagação, o 91 
Prof. Carlos participará na próxima semana de uma reunião com a Diretoria de 92 
Regulação do Ensino Superior do Ministério da Educação, quando receberá 93 
orientações e esclarecimentos a respeito do assunto.  Depois, informou ter recebido 94 
documento sobre uma proposta da Câmara, de autoria do Dep. Israel Batista, referente 95 
à criação de uma Subsecretaria de Educação Superior dentro da Secretaria de 96 
Educação, buscou maiores detalhes a respeito com uma assistente do Secretário de 97 
Educação a qual disse desconhecer o assunto.  A Ana Cristina informou que na 98 
próxima quarta-feira acontecerá a licitação/carta convite para contratação de empresa 99 
que deverá emitir laudo técnico a respeito da situação do prédio anexo da Fepecs.  100 
Antes desta reunião do Colegiado, esteve no local e pôde perceber que a situação 101 
piorou nesses últimos trinta dias, passando a ser de fato preocupante.  Questionou, 102 
caso seja necessário evacuar o prédio, para onde serão transferidos os setores 103 
instalados no local, será, certamente, um problema para todos.  Também informou que 104 
conseguiu uma ata à qual a Fepecs poderá aderir para compra de móveis e cadeiras.  105 
Neste sentido, precisa saber a demanda dos setores, então pediu agilidade na resposta 106 
do documento enviado para os gestores solicitando essa informação.  Disse que a 107 
CAO recebeu da Diretoria Executiva o pedido de compra de um gravador, mas caso 108 
outro setor quisesse também adquirir este equipamento que comunicasse à sua 109 
Coordenação.  Sobre este item, a Luzia esclareceu que a Dra. Gislene quer que seja 110 
elaborada ata para todas as reuniões dos Colegiados Setoriais, o gravador facilitaria a 111 
redação dessas atas.  Finalizando, a Coordenadora da CAO informou que ainda não foi 112 
recebido o Termo de Doação dos materiais doados pela Universidade Católica de 113 
Brasília, mas considerando que o Secretário de Saúde solicitou o encaminhamento de 114 
apenas dez televisões para a Subsecretaria de Vigilância Sanitária, as outras dez TVs 115 
destinadas à Fepecs estão sendo instaladas nas salas de aula.  A Luzia acrescentou 116 
que embora tenha mantido contato com a Católica, tem tido dificuldade na liberação do 117 
Termo de Doação, embora tenham se comprometido a entregá-lo até o dia dez de abril 118 
de 2013, prazo que não foi cumprido.   Não havendo nada mais a ser tratado, às onze 119 
horas e vinte minutos a reunião foi encerrada.  E para constar, eu, Wilma Eva Batista e 120 
Silva, matrícula nº 133.403-4, lavrei a presente ata, que lida e aprovada, será assinada 121 
por mim ............................................................................................, e pelos membros 122 
presentes. 123 
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